

Lundi, 19 mai

Tour de ville en autocar « Pétersbourg au soir »



Dans la mystérieuse brume nocturne nous vous ferons découvrir la ville chantée par les poètes et écrivains. Vous verrez les beaux endroits de la ville dans l'éclairage nocturne, des monuments, avenues et ensembles d'architecture célèbres, des ponts jetés à travers des rivières et canaux: Perspective Nevski,



Cathédrale Saint-Isaak, Cavalier de Bronze, Eglise du Saint-Sauveur sur le sang, bâtiment de la Bourse, Colonnes Rostrales, Place du Palais, Palais d'Hiver, Forteresse Pierre-et-Paul, croiseur Aurora et plusieurs d'autres monuments non moins célèbres.

Promenade nocturne en bateau-mouche «Ponts pendus au-dessus des eaux...»



Venir à Saint-Pétersbourg et ne pas voir l'ouverture des ponts est une omission impardonnable. Ce n'est pas par hasard qu'on appelle Saint-Pétersbourg la ville des ponts – il y en a ici plus de trois cents, dont vingt sont ouvrants. Ce sont autant d'ouvrages parfaits du génie dont on peut admirer infiniment la beauté. Les ponts pétersbourgeois servent d'un décor admirable au paysage urbain chaque fois qu'on se promène sur les quais. Mais la vue des ponts à l'éclairage nocturne étincelant de mille feux crée un effet inimitable tout particulier.

A coup sûr au fond de son âme chacun rêve d'une telle soirée. Offrez-vous deux heures enchantées d'une harmonie et quiétude parfaite, des senteurs énivrantes apportées par le vent, d'un itinéraire savamment conçu du bateau, des sonorités fascinantes du saxophone, du charme indicible de la ville et de ses paysages ensorceleurs...

